

積載通信

FATHER'S DAY

第146号 令和2年5月20日発行



令和2年スローガン
『好奇・向上心・探求心を持ち続けよう』

- お客様の必要な存在になろう
- お客様のために最善をつくそう
- 働きがいを感じられる企業を目指そう

Thank you!



虫歯予防デー(6月4日)



コロナウイルスの非常事態宣言が一部を除き解除されましたが
引き続き緩む事無く三密・咳エチケット等気を付けましょう！！

社長メッセージ



新型コロナの影響が全世界を巻き込み拡大する中、とりわけ国内の大企業も軒並み前年比の90%, 80%減を情報機関でよく耳にする様になりました。世の中の動きを見ていてもそれは一目瞭然で解ります。当然、中小企業にも及んでおります。政府は企業や個人を救う為の手立てを考えておりますが、色々な情報が飛び交う中、どれが使える対策なのかを思案している状況であります。

今後、経済活動が停滞し、輸送量も減少すると考えられます。

当社と致しましても、内部体制を少しずつ変化しながら、業務を進めていきたいと思っていますので、皆様にもご協力頂いて

ここは 皆で乗り切りましょう！！

味野 淳子



発電所現場へ 防護壁搬入



お知らせ

=中部営業所=
袋井市山科字前田に移転
いたしました。



岡山県警史上初！交通安全期間中死亡事故ゼロ（岡山）

4月6日から15日までの春の交通安全運動期間中、岡山県内の交通死亡事故がはじめてゼロになりました。新型コロナウイルスの感染拡大で交通量が減ったことも要因とみられます。

交通事故の統計が残る1964年以降、期間中の死亡事故が1件もなかつたのは春、秋を通じて初めてです。

